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POLÍTICA 
El Alcalde Armando Rivera Castillejos pidió respeto a las instituciones como el Tribunal electoral, que son la 
base del crecimiento y la estabilidad de México. (C14) 
 
Sondeo. Respecto al informe de Vicente Fox, la gente comenta que ha sido buen presidente y que los 
resultados que ofrecerá son buenos. Hay también quien considera que ha sido una mala administración. (C14) 
 
PAN 
El senador electo Guillermo Tamborrel Suárez hizo un llamado a la ciudadanía a que defienda y apoye a las 
instituciones así como avalar el proceso del pasado 2 de julio. (C14) 
 
Buscarán senadores electos del PAN y del PRI reducir el número de legisladores de las 2 Cámaras de la Unión, 
la de senadores y la de diputados. Guillermo Tamborrel, senador electo, señaló que una ves que se instale la 
LX Legislatura federal, y que se conforme la mesa directiva este martes 29, una de las reformas a impulsar será 
la reducción de legisladores y buscar impulsar la reelección. (NT) 
 
Este martes, Francisco Domínguez Servién toma protesta como diputado federal, por lo que en los próximos 
días estará trabajando en la integración de las comisiones, buscando la presiencia de Agricultura y ganadería. 
(C14) 
 
LEGISLATURA 
Recibieron ya los diputados electos los primeros beneficios y privilegios con los que contarán por 3 años, una 
vez que se instalen en su cargo el 25 de septiembre, el diputado Edmundo Guajardo Treviño, informó que ya 
les fue otorgado a los legisladores de la LV Legislatura 10 mil 700 pesos a cada uno, de gastos de transición, 
para que se preparen, los 16 diputados del PAN ya recibieron este dinero y ya se la gastaron en un congreso al 
que fueron para capacitarse. (NT) 
 
Ayer en sesión de la comisión permanente del Congreso local, tomó protesta el diputado suplente del partido 
Convergencia, Felipe Pacheco Sanabria, quien suplirá a José Luis Aguilera Rico, ya que este último solicitó 
licencia definitiva para incorporarse a la Cámara baja del Congreso de la Unión, cargo que ocupará oficialmente 
a partir del día de hoy. (NT) 
 

SSSííínnnttteeesssiiisss      RRRAAADDDIIIOOOAAACCCTTTIIIVVVAAA   
III nnnfffooorrrmmmaaaccciiióóónnn   RRRaaadddiiiooofffóóónnniiicccaaa   yyy   TTTeeellleeevvviiisss iiivvvaaa   eeennn   QQQuuueeerrrééé tttaaarrrooo. 

Edición MATUTINA 
Martes 29 de agosto de 2006 

Régules 24 norte, Centro Histórico, CP 76000 Querétaro, Qro. Tel. (42) 215 8593. sintesis@televicable.net.mx  

CC. Código ciudadano (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)                     NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 
AI.  Al Instante  (XENA  1450 AM  Radio Capital)                            C14  Noticiario de Televicable Canal 14          



 2 

Ya está todo listo para el último informe del poder Legislativo, será el 20 de septiembre en el teatro de la 
república a las 4 de la tarde y se espera que asistan 800 personas. (NT) 
 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Se inauguró la 13ª sesión ordinaria del consejo regional centro sur de la Asociación Nacional de Universidades 
e Instituciones de educación superior, celebrada en las instalaciones de la UAQ, que contó con la participación 
de universidades de Morelos, Hidalgo, Tlaxcala, Guerrero, México y Querétaro. (C14) 
 
El secretario general de la ANUIES, dijo que es necesario esperara que el Tribunal federal electoral dé a 
conocer quién será el próximo presidente de la república, para realizar propuestas a favor de la educación 
superior en el país, esto durante la décimo tercera sesión ordinaria del consejo regional centro sur realizada en 
Querétaro. El rector de la UAQ, Raúl Iturralde, puntualizó la importancia de esta institución educativa para el 
desarrollo de Querétaro. (NT) 
 
Rafael López Castañeda, ex presidente de la ANUIES, mencionó la importancia de que el Tribunal Electoral 
del Poder Judicial de la Federación defina al ganador de la elección presidencial, para no generar más 
especulaciones. (C14) 
 
Raúl Iturralde rector de la UAQ asegura que existe rezago en materia de educación superior, esto al referirse al 
70% de jóvenes que aplican para alguna licenciatura y no alcanzan a entrar por falta de cupo. (NT) 
 
 
Laura Gabriela Galván, directora de la escuela de Laudería, dio a conocer que cada año entran 20 alumnos y 
se titulan sólo dos. (CC) 
 
Hasta este momento se han titulad 30 alumnos de la única escuela de Laudería en Latinoamérica, informó 
Laura Gabriela Galván. Este viernes se unieron dos alumnos más. (CC) 
 
El Director del Sistema CECYTEQ, Arturo Payán, puso en marcha ayer el semestre escolar. (CC) 
 

SOCIEDAD 
Aseguró el tesorero de la Cámara panificadora en Querétaro, Salvador Torres,  que debido al alza en insumos 
y productos básicos con que se elabora el pan, a partir de este miércoles este alimento subirá su costo. (CC, 
C14) 
 
María Elena de la Isla, de la CANAINPA informó que a partir de mañana, en las cerca de 250 panaderías que 
hay en Querétaro  el bolillo costará 1:20 y el pan dulce 2.50. (AI) 
 
A partir del día de mañana se incrementará el costo del pan en el Estado en un 20%, esto debido al aumento de 
los precios de los ingredientes que se utilizan para la producción del pan, informó la Cámara de la Industria de 
la Panificación en Querétaro. (NT) 
 
Sondeo. La gente considera que está mal que se haya subido el precio al pan, aunque algunos entienden que 
los panaderos deban cuidar su margen de utilidad. (C14) 
 
Llovió fuerte el fin de semana en la ciudad y el Estado de Querétaro, pero hubo pocas afectaciones, e incluso 
esta agua ha traído muchos beneficios al campo, las presas y los bordos. (NT) 
 
Problemas viales se registraron en el trébol de la autopista México-Querétaro y Bernardo Quintana, por la 
volcadura de un camión que transportaba plátanos. (C14) 
 
En los próximos 2 meses las instalaciones del Instituto Nacional de Migración delegación Querétaro, podrían 
convertirse en el patio de maniobras de traslado de indocumentados, para después hacer la deportación 
correspondiente a los países de Centroamérica. (NT) 
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Bajo un riesgo constante vive la familia de Arely, ya que a solo unos cuantos metros de su casa, se encuentra 
una pila de autos chatarra, que podría caer encima de su casa, y es que a un lado está el corralón 
perteneciente al municipio de Querétaro, autoridad a la que la señora se ha acercado, pero no ha obtenido 
respuesta, lo único que le han dicho es que no corre ningún peligro. (NT) 
 
Ya apareció la venta de banderitas en la calle; las hay de todo precio, además de otros artículos con los colores 
patrios. (C14) 
 

MUNICIPIOS 
Se reunirán una vez más el día de hoy Armando Rivera Castillejos y Manuel González Valle, para asegurar 
la continuidad en los programas institucionales que la actual alcaldía ha implementado este trienio. Este martes 
le tocará a la secretaría de gobierno municipal dar información sobre los logros y pendientes que se dejarán 
para la próxima administración. (NT) 
 
Después de las lluvias registradas durante la semana anterior, que se presentaron incluso por arriba de los 70 
milímetros, se pudo comprobar y poner a prueba las obras hechas en drenes y ductos en el municipio de 
Querétaro, señaló el Alcalde Armando Rivera Castillejos. (C14) 
 
Cerca de 4 mil adultos mayores celebraron ayer el día del abuelo, organizado por el DIF municipal. (CC) 
 
Poco más de 270 adultos mayores en el municipio de Querétaro viven en completo desamparo y hay una 
cantidad si cuantificar, que no tienen seguridad social y no tienen apoyo en medicamentos, aceptó el DIF. (C14) 
 
Ayer fue el día de los abuelos, por lo que el gobierno municipal les organizó un gran evento para festejarlos y 
brindarles un día lleno de alegría, cerca de 4mil 500 abuelitos se reunieron. El alcalde de Querétaro, Armando 
Rivera Castillejos, mencionó la importancia de los programas de ayuda para los adultos mayores. (NT) 
 
El Presidente municipal Armando Rivera Castillejos reiteró su compromiso con la defensa de los derechos y 
protección de los adultos mayores, durante un  festejo en honor a esta población. (C14) 
 
La Dirección de seguridad pública municipal de Corregidora cuenta con un archivo en el que se tienen los datos 
de todos y cada una de las personas que son detenidas ahí por diversos delitos, en este archivo se tienen datos 
como los nombres completos de los delincuentes, sus señas particulares y sus huellas dactilares, para 
complementar esta base de datos. (NT) 
 
Boletín. El municipio de San Juan del Río informó que los 262 elementos de la policía municipal preventiva 
fueron sometidos a un examen de antidoping por parte del personal de servicio médico municipal y de un 
laboratorio local, con el fin de realizar esta prueba toxicológica, que será requisito para la renovación de las 
licencias de portación de armas de fuego. (NT, CC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
La PROFEPA multará a la empresa Fríalas, por la fuga de amoniaco del pasado fin de semana, señaló el 
delegado Arturo Eulogio Ortiz Montes. La multa puede ir de 200 a 10 mil salarios mínimos. (C14) 
 
La PROFEPA habló sobre la fuga de amoniaco que hubo el fin de semana en una empresa frigorífica de la zona 
industrial Benito Juárez, aquí en la capital del estado. Dependiendo de las investigaciones podría haber 
sanciones. El delegado Arturo Eulogio Ortiz, señaló que gracias a la oportuna intervención de los bomberos, 
se pudo controlar la expansión del amoniaco y no hubo afectaciones. (NT) 
  
Carlos Uribe Director de la unidad de protección civil estatal, aseguró que hay unas 600 empresas en 
diferentes municipios del Estado, que representan un riesgo para la población por el tipo de materiales que 
manejan, llámese tóxicos, flamables o químicos. (NT) 
 

AGRICULTURA 
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El Presidente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, dio a conocer que 
empezaron los preparativos para la feria internacional de Querétaro 2006, donde se espera tener una inversión 
cercana a los 35 mdp. (C14) 
 
El sector ganadero que venía de pérdidas considerables ante la sequía, se ha beneficiado con las lluvias de los 
últimos días. La Unión Ganadera Regional aseguró en vos de su presidente Francisco Domínguez, que las 
afectaciones sólo han sido en cuestión de cortes de electricidad, pero que los beneficios son mayores. Destacó 
que se espera las lluvias hasta el final de septiembre, por lo que permitirá mayor acumulamiento en bordos y 
presas. La Unión Ganadera registra más de 4 mil ganaderos que se han beneficiado con estas lluvias. (NT)  
 
El secretario de desarrollo agropecuario, Héctor Lugo Chávez, aseguró que con las pasadas lluvias se 
recuperó el 50% de la producción de algunos cereales en el campo queretano y se tiene un abastecimiento 
considerable en bordos y presas. (NT) 
 

LABORAL 
La UAQ y sus sindicatos buscan llegar a un acuerdo para limitar la jubilación dinámica y ampliar la edad para 
solicitar este derecho, aseguró el rector Raúl Iturralde Olvera, quien también reconoció que hay rezagos 
académicos en la institución. (C14) 
 
Siguen manifestando inconformidades 4 planillas que buscaban la Secretaría general del Sindicato de 
Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado en contra de la planilla ganadora, por lo que están 
pensando en la posibilidad de interponer una demanda penal en contra de maría del Carmen Gómez y Luis 
Guerrero Dávila, por usurpación de funciones. (C14) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
 
Martín Mendoza Villa, diputado plurinominal electo, quien la semana pasada protagonizó un escándalo al estar 
bebiendo con un regidor del ayuntamiento de Corregidora, no ha dado respuesta a estos acontecimientos. (NT) 
 
Hay avances en las investigaciones alrededor de la mujer Argelia Pérez Siliceo de 68 años de edad, que 
apareció este fin de semana con 2 impactos de bala, dentro de su coche, cerca del Salitre, en la autopista a 
San Luis Potosí. La autoridad habla de un posible suicidio. (NT) 
 
De enero a agosto la Comisión Estatal de Derechos Humanos ha atendido 90 casos de terapias a través de la 
coordinación de asistencia a la víctima; la mayoría de éstas han sido por violencia intrafamiliar a personas 
adultas mayores y a menores de edad. Adolfo Ortega, secretario ejecutivo de la comisión, manifestó que uno 
de los principales problemas de los menores de edad en Querétaro, es justamente, la violencia intrafamiliar y 
lamentablemente este tipo de maltratos no son denunciados ante las autoridades por temor del familiar. (NT) 


